



## Informationen über die Arbeiten der AG "Lebenswertes Völklingen" im Alten Brühl

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtplanung und -entwicklung	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Ortsrat Völklingen (Information)	Ö
Ausschuss für Stadtentwicklung (Information)	Ö

### **Sachverhalt**

Die Fläche rund um die ehemalige Martinskirche im Alten Brühl gilt als "die Wiege der Stadt Völklingen".

Nach dem Abschluss der Grabungsarbeiten und dem denkmalgerechten Verfüllen der Grabungsfelder, hatte sich dieses Areal immer mehr zu einem unansehlichen und unsauberen Schandfleck entwickelt. Hier setzt die Arbeit der AG "Lebenswertes Völklingen" an, nämlich die Fläche nicht nur sauber zu halten, sondern auch den Grabungsbereich gem. seiner historischen Bedeutung für die Stadtgeschichte Völklingens zu erhalten, aufzuwerten und ihn auch für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Vor diesem Hintergrund hat die AG Ideen und Konzepte zur Wiederbelebung des Alten Brühls entwickelt. Mittlerweile hat das ehrenamtliche Engagement der AG bereits erste Früchte getragen und die Fläche zeigt sich in einem sauberen und aufgeräumten Zustand. Alle Arbeiten, die die Grabungsfläche selbst betreffen, erfolgen in enger Abstimmung mit dem Landesdenkmalamt als zuständiger Fachbehörde.

Im Rahmen der Sitzung wird die AG "Lebenswertes Völklingen" über ihre Tätigkeiten und Ideen berichten und diese vorstellen.

### **Anlage/n**

Keine